

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация дипломной работы

**ПОЛИТИКА КНР В ОТНОШЕНИИ СТРАН ВОСТОЧНОЙ АФРИКИ В
XXI В. (НАПРИМЕРЕ ДЖИБУТИ, КЕНИИ, СУДАНА И ЭФИОПИИ)**

Чжан Паньцзу

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент О.П. Рубо

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферат дипломной работы, введения трех глав, заключения, списка использованной литературы и приложения. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 80 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КИТАЯ, ВОСТОЧНАЯ АФРИКА, ВНЕШНЕПОЛИТИКА, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ДЖИБУТИ, КЕНИЯ, СУДАН, ЭФИОПИЯ

3. Текст реферат

Объект исследования: внешняя политика КНР

Предмет исследования: политика КНР в отношении стран Восточной Африки в начале XXI в.

Цель дипломной работы: определить особенности внешней политики КНР в отношении стран Восточной Африки в XXI в.

Методы исследования: Работа основывается на методах системного, исторического, политического, логического и сравнительного анализов, а также на методах анализа и синтеза экономических показателей.

Полученные итоги и новизна. Научная новизна исследования заключается в комплексном изучении внешней политики КНР в отношении стран Восточной Африки в начале XXI в.

Достоверность материалов и результаты дипломной работы. Используемые материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы при разработке лекций и специальных курсов по вопросу внешней политики Китайской Народной Республики.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the thesis

Thesis consists of assignments for thesis, table of contents, abstract of thesis, introduction of three chapters, conclusion, list of used literature and appendix. The total amount of work is 59 pages. The list of used literature takes 8 pages and includes 80.

2. List of cranberries words

CHINA, EASTERN AFRICA, FOREIGN POLICY, INTERNATIONAL RELATIONS, DJIBOUTI, KENYA, SUDAN AND ETHIOPIA

3. Text abstract

Object of research: China's foreign policy.

Subject of research: China's policy towards East African countries at the beginning of the 21st century.

The purpose of the thesis: to determine the features of China's foreign policy towards the countries of East Africa in the XXI century.

Research methods: The work is based on methods of systemic, historical, political, logical and comparative analysis, as well as on methods of analysis and synthesis of economic indicators.

Results and novelty of the diploma thesis. The scientific novelty of the study lies in a comprehensive study of China's foreign policy towards East African countries at the beginning of the 21st century.

The reliability of the materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The results can be used in the development of lectures and special courses on the foreign policy of the People's Republic of China.